



▲大漁旗をつけた大漁舟でエコキャップを運び贈呈しました。

オイスカ「森のつみ木広場」

へエコキャップ贈呈

北保育園

9/9
金

父母の会主催で、オイスカ（公益財団法人）「森のつみ木広場」がこなわれ、1万個のつみ木で素敵なつみ木の街を作りました。

その後、4月から父母の会がこなってきたエコキャップ回収活動で集まったエコキャップを、オイスカが取り組んでいる「海岸林再生プロジェクト」東北震災復興のクロマツ植林」に贈呈しました。



P T A文化講座

大口中学校

9/3
土

大口中学校で、PTA文化講座（文化委員会企画運営）「手作りお菓子教室〜おうちで作る手づくり教室〜」を開催しました。

今年度は、文化委員長が講師を務め、ガトーショコラと和風白玉あんみつを作りました。

「思ったより簡単にできました」「お持ち帰りガトーショコラは、家族で食べます」と、参加者。お菓子作りをしながら親睦を深め、楽しい1日になりました。



町民体育祭

大口町総合運動場

10/2
日

心配されていた天気も午後からは快晴となり、暑い日差しのもと白熱した17種目の競技がおこなわれ、熱戦が繰り広げられました。

一般対抗リレー、児童・生徒リレーなど、地域対抗競技は各地域のテントの皆さんも一同総立ちで選手を応援し、運動場に大きな歓声が響き渡りました。

総合順位
優勝 下小口区
準優勝 余野区
第3位 豊田区



▲園児も安全な油（えごま・亜麻仁）を使用



老人クラブが北保育園でオイルフィニッシュ

北保育園

9/30
金

木造平屋瓦葺きの北保育園で、大口町老人クラブ連合会（大口町ちとせ会）がオイルフィニッシュ（オイル塗料を使って仕上げる作業。木の手触りを残し木部を保護します）をおこないました。

広い園内を、7回にわたり交代で作業をし、年内に終了する予定です。

「作業をすることで、先生や園児と交流するきっかけができました。ちよつとした運動にもなります」と参加者。北保育園は地域住民のサロンの活用可能なスペースが設けられ、今後地域の方と交流がおこなわれます。



▲休憩に先生と雑談をする大口町老人クラブ連合会の皆さん

図書館で職場体験



▲10月29日に全国聾学校卓球大会（島根県）に出場します

老人福祉センター

10/7
金

愛知県立一宮聾学校2年生 宇野愛貴くん（上小口）が大口町立図書館で10月4日（火）から4日間、職場体験をおこないました。

図書館の仕事をすべて体験し、最終日は憩いの四季さくら大学（高齢者教室）にて『大人のための朗読と本の薦め』で山姥物語を手話朗読しました。思わず聞き入ってしまったという受講者から、一緒に記念撮影をお願いされる人気ぶりでした。

ねこさとまつり



ほほえみプラザ

9/24
土

飼い主のいない猫の過剰繁殖防止活動や里親探などの啓発活動をしている、大口町まちづくり団体「ねこさとnyamuzucompagnys」が、動物愛護週間中の9月24日（土）、25日（日）の2日間、『ねこさとまつり2016』を開催しました。

「あいにくの雨模様でしたが、初日の講演会に大勢の方に来ていただきました。地道な活動ですが、少しでも不幸な命を減らせたらと思っています」と代表の野田ひとみさん。